



Zusammenstoß auf der B 14 zwischen Nellmersbach und Hertmannsweiler. Bild: Habermann

Schwerer Unfall auf der B 14

Leutenbach/Winnenden.

Schwer verletzt wurde ein 47-jähriger Citroen-Fahrer gestern kurz nach 17 Uhr auf der B 14 zwischen der Abzweigung Nellmersbach und Hertmannsweiler bei einem Unfall, den er selber verursacht hatte. Der 47-Jährige war aus bisher unbekanntten Gründen mit seinem Pkw in einer Rechtskurve auf die Gegenfahrbahn geraten und kollidierte dort frontal mit einem entgegen

kommenden Kleinlaster. Dessen 42 Jahre alter Fahrer wurde ebenfalls schwer verletzt, konnte sich allerdings im Gegensatz zu dem 47-Jährigen, der von der Feuerwehr befreit werden musste, selber aus seinem Fahrzeug befreien. An den beiden Fahrzeugen gab's Sachschaden in einer Größenordnung von rund 11 500 Euro. Die B 14 war in Folge des Unfalls bis gegen 19.30 Uhr in beiden Richtungen gesperrt.